



Con pinzas

Todavía no están claras las intenciones del expresidente **Enrique Peña Nieto** para salir de su silencio, tras más de seis años sin figurar en la vida política mexicana, por lo que habrá que esperar, aseguró la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Luego del documental en el que Peña Nieto critica la cancelación del aeropuerto de Texcoco, la mandataria argumentó que para ello se tomaron en cuenta criterios técnicos y ambientales. Incluso, consideró que si se hubiera construido las inundaciones en la Ciudad de México serían peores. ¿Y de la cacareada corrupción? Nada.

¿Quién dijo yo?

Laura Itzel Castillo, hija del histórico activista **Heberto Castillo**, suena fuerte para presidir el Senado a partir de septiembre. Aunque su compañero **Gerardo Fernández Noroña** ya la *destapó* como su favorita, ella asegura que "sería un honor", pero que no hay nada decidido. Entre pasillos, se comenta que Morena perfilará a una mujer para la Mesa Directiva. Castillo tiene trayectoria: fue titular de Desarrollo Urbano con López Obrador y consejera de Pemex. Se barajan otros nombres, pero hay quien dice que la decisión ya está tomada.

Festejo

Los que anoche tenían mucha prisa por terminar la última sesión de este periodo extraordinario de sesiones eran los diputados de la '4T', a los que se les quemaban las habas por irse a festejar el cumpleaños de su compañero **Pedro Haces**, quien está a punto de cumplir 60 años y además fue su santo. Dicen que el líder obrero acostumbra "echar la casa por la ventana" en sus festejos. Por la tarde festejó con diputados y medios de comunicación con tacos de barbacoa.



Que siempre no

La ministra **Loretta Ortiz** salió a aclarar que, pese a las declaraciones del próximo presidente de la Corte, **Hugo Aguilar**, “sí vamos a usar toga”. En una reunión privada, acordaron que incluso Aguilar la portará, aunque con distintivos indígenas. El gesto busca mandar un mensaje de continuidad institucional tras la llegada de seis nuevos ministros. “Para mí la toga tiene un significado muy especial”, explicó Ortiz. Entre pasillos se comenta que esas declaraciones reflejan la incomodidad de tener que ceder protagonismo al nuevo presidente de la Corte.

Round

La ministra **Lenia Batres** perdió la pelea para que los 15 litigios fiscales, por más de 48 mil millones de pesos, pendientes de resolución en las dos salas de la Suprema Corte de Justicia fueran resueltos por el pleno. Sin embargo, a estas salas sólo les quedan dos sesiones antes de ser disueltas, pues en la siguiente Corte todo se resolverá en el pleno. Ahora falta saber si en las siguientes sesiones la ministra Batres se ausenta y se rompe el quórum, con lo que ya ningún asunto pendiente podrá ser resuelto.

¿Falló el protocolo?

La fiscal capitalina, **Bertha Alcalde**, y el subsecretario de Operación Policial, **Elpidio de la Cruz**, intentaron justificar que abatir a José Luis ‘N’ -quien tomó como rehén a un instructor en un gimnasio- fue conforme al protocolo. Y es que en un gobierno que predica (¿o ya no?) abrazos y no balazos disparar genera disonancia. Pero todos tranquilos: todo estuvo bajo control... o eso dicen.